

## Informationen zum Schulbesuch in einer Deutsch-Klasse

Melden Sie Ihr Kind bitte an einer Grundschule oder Mittelschule an. Die Schule muss in der Nähe sein, wo Sie wohnen. Wichtig für die Anmeldung ist: Wie alt ist Ihr Kind? Wie viele Jahre hat es in Ihrem Land oder in einem anderen Land schon eine Schule besucht?

Wenn Ihr Kind erst wenig Deutsch kann, stellt die Schule beim Schulamt den Antrag, damit Ihr Kind eine Deutsch-Klasse besuchen kann.

In den Deutsch-Klassen lernen Kinder und Jugendliche aus verschiedenen Ländern. Alle sind neu in Deutschland. Die Ziele der Deutsch-Klassen sind:

- schnell und gut Deutsch lernen
- Integration in Bayern (zum Beispiel Werte und Demokratie)
- Vorbereitung auf die Schulart, die zu Ihrem Kind passt (je nachdem, wie Ihr Kind lernt)

In den Deutsch-Klassen lernen mehrere Jahrgänge zusammen. Meistens besuchen die Schülerinnen und Schüler die Deutsch-Klasse ein Jahr.

In München gibt es:

- für die 2. – 4. Klasse Deutsch-Klassen an den Grundschulen
- für die 5. und 6. Klasse „schulartunabhängige Deutsch-Klassen“ an Mittelschulen, Realschulen, Gymnasien und an der Städtischen schulartunabhängigen Orientierungsstufe
- für die 7. – 9. Klasse Deutsch-Klassen an Mittelschulen

Welche Schule Ihr Kind nach der Deutsch-Klasse besucht, entscheidet sich erst nach dem Besuch der Deutsch-Klasse.

Es ist auch möglich, dass Ihr Kind ein anderes schulisches Angebot mit Deutsch-Unterricht besucht. Das entscheiden die Schulbehörden.

Weitere Informationen zu den Deutsch-Klassen und zur schulischen Integration in Bayern finden Sie hier:

<https://www.km.bayern.de/lernen/unterstuetzung/integration>